

FRANCO PRESIDIO LA COMISION PARA ASUNTOS ECONOMICOS CONVOCADO CONCURSO PARA LAS EMPRESAS QUE QUIERAN ACOGERSE A LOS POLOS DE DESARROLLO

MADRID, 26. — (Pyresa).—Bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado, se ha reunido en el Palacio de El Pardo, la Comisión delegada del Gobierno para Asuntos Económicos.

A propuesta de la subcomisión de salarios, la comisión delegada dió su conformidad a la aprobación de varios convenios colectivos sindicales de trabajo y a propuesta del ministro y comisario del Plan de Desarrollo, tomó acuerdo por el que se convoca concurso para las empresas que soliciten instalarse en los polos de desarrollo industrial.

El ministro de Asuntos Exteriores informó a la comisión delegada, acerca del desarrollo de las negociaciones comerciales recientemente celebradas con Japón y el ministro de Obras Públicas informó sobre las propuestas de la comisión interministerial constituida para estudiar la conservación de la reserva biológica en las tablas de Daimiel, en la cabecera del Guadiana.

La comisión delegada recibió varios informes del ministro de Información y Turismo, entre otros, sobre modificaciones de la regulación del crédito hotelero y para construcciones turísticas, sobre reglamentación de agencias de viajes y sobre actividades de Radio Nacional de España en el exterior.

La comisión recibió diversos informes: del ministerio de Trabajo sobre asuntos laborales; del de Industria acerca de la primera conferencia de ministros sobre cooperación tecnológica europea celebrada en Bruselas; del de la Vivienda sobre la presencia española en la exposición del mueble, grifería, etc., celebrada en París; del ministro y comisario del Plan de Desarrollo sobre encuesta de salarios (avance al mes de agosto) y varios de carácter económico y del ministro de relaciones sindicales sobre asuntos socio-económicos.

La comisión aprobó diversos expedientes en materia de su competencia, entre ellos, varios de inversión de capital extranjero.

EL JURADO DE EMPRESA SE REUNIO CON FERNANDEZ SORDO



LOS REDACTORES DE «MADRID» EXIGEN SEGURIDADES LABORALES

MADRID, 26.—(Pyresa).—En la mañana de hoy y en la sala de juntas del Sindicato Provincial de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad, se ha celebrado una reunión del jurado de empresa del diario «Madrid» con el presidente del Sindicato don Antonio Izquierdo y el presidente de la unión de trabajadores y técnicos, don Víctor Mínguez. También asistieron a la reunión el secretario provincial del Sindicato, señor Castro Nebreda y el letrado asesor, secretario de la unión de trabajadores y técnicos, señor Prada.

El objeto de esta convocatoria ha sido el de establecer una comunicación informativa entre los dirigentes sindicales y ese jurado de empresa.

En primer término los representantes de los trabajadores del diario «Madrid», informaron de la situación en que se encuentran, como consecuencia de la orden del ministerio de Información y Turismo, que ha cancelado la inscripción del periódico. Dieron, asimismo, cuenta de las gestiones realizadas hasta el momento en defensa de sus intereses laborales.

El presidente del Sindicato manifestó en primer término su pesar por la desaparición del veterano periódico, sin entrar a juzgar las razones de la cancelación, de la cual el Sindicato Provincial de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad ha tenido noticia a través de los periódicos.

Tanto el presidente del Sindicato como el presidente de la unión de trabajadores y técnicos, reiteraron a los representantes del diario «Madrid» su decisión de intervenir en defensa de los intereses laborales de los miembros de esa empresa, dentro del marco de la legalidad vigente, sin distinción de categorías o rangos.

Mañana, día 27, acompañados por los dirigentes sindicales provinciales, el jurado de empresa del diario «Madrid» se reunirá con el presidente del Sindicato Nacional señor Castro Villacañas.

EXIGEN AL MISMO DIRECTOR
MADRID, 26.—(Pyresa).— En los talleres del diario «Madrid» se ha celebrado, a mediodía, una reunión, a la que han asistido el personal, integrante de la redacción y de las secciones de administración y talleres de dicho diario.

Durante la reunión, los jurados y enlaces de empresas han informado de las conversaciones mantenidas con el director general de Prensa, con el representante de la empresa propietaria de «Madrid», señor García Trevijano, así como de las gestiones realizadas ante el Sindicato Nacional de Prensa.

Según se dijo, el director general de prensa, don Alejandro Fernández Sordo, explicó al jurado de empresa de «Madrid» las razones por las que se había cancelado la inscripción. Por su parte, el señor García Trevijano manifestó que la empresa propietaria adoptaría una decisión, tras un estudio detenido de la situación y que en el caso de que optara por negociar una fórmula tendente a la reapertura del periódico, lo haría tras el ofrecimiento de una serie de garantías y condiciones.

El jurado de empresa informó posteriormente de las negociaciones entabladas por la sociedad civil de redactores y la asociación de la prensa. Los redactores solicitan seguridades

de que toda la plantilla continuará en sus puestos de trabajo, incluido el propio director. También reclaman el señalamiento de la línea informativa del periódico durante el período de publicación provisional, hasta tanto los tribunales fallan.

Por otra parte, y en contra de lo anunciado, no se ha celebrado la junta extraordinaria de accionistas, ante la imposibilidad de que asistieran a la misma todos los consejeros. En cualquier caso, no se adoptarían decisiones, y se trataría de una reunión para comentar la actual situación por la que atraviesa la empresa.

MIENTRAS NIEVA EN VALENCIA...

VALENCIA, 26. (Pyresa).— Un intenso frío ha alcanzado a toda la región valenciana, habiéndose producido precipitaciones de nieve en las comarcas montañosas. En la vega valenciana se acusaron las temperaturas bajas y el firmamento amenazó lluvia, llegándose a producir algunas precipitaciones poco importantes. Este año 1971 han hecho aparición los fríos con mucha antelación respecto de otros inviernos. Así en el pasado por estas mismas fechas, gozaba la región de una temperatura primaveral, reservándose para febrero las cifras rondando los cero grados.

De momento no se han producido daños en el campo, y no parece probable que se produzcan, al menos en la zona baja.

CANARIAS, UN OASIS

EN TANTO POR ESTAS LATITUDES SUFRIMOS LOS RIGORES DE UN FRIO INVIERNO ANTICIPADO, EN LAS ISLAS CANARIAS —POR ALGO LO DE "AFORTUNADAS"— TODAVIA ES POSIBLE PASEARSE TAN A CUERPO LIMPIO POR LA PLAYA DE LAS CANTERAS. UNA VISION DESESPERAZADORA... Y RECONFORTANTE



TURISTAS EXTRANJEROS CONTRA LA REFINERIA TARRACONENSE

LERIDA, 26.—(Pyresa).—Una reunión de veraneantes leridanos del litoral de Torredembarra, Salou y Cambrils, ha sido convocada para el próximo domingo por un grupo de leridanos, ante la grave amenaza —según ellos— que representa la instalación en el litoral tarracónense de una refinería con el mayor complejo petroquímico de España. Actualmente hay un millar de familias leridanas propietarias de chalets y apartamentos en aquella zona, en la que residen durante un largo periodo anual.

El promotor de esta reunión, don José Jene, procurador de los tribunales y presidente de la Federación Provincial de Caza, ha señalado que la instalación de la refinería destruirá las bellezas naturales de aquel sector y podría suponer la desaparición

de un importante complejo turístico, que recibe aproximadamente un millón de personas al año. «Sobre todo —dice el señor Jene— si tenemos en cuenta que la inversión turística puede cifrarse en unos 20.000 millones de pesetas en esta zona, lo que produce 16.000 puestos de trabajo. Además aparte del problema real de la contaminación del ambiente y de las aguas, hemos de tener en cuenta el rechazo psicológico que provoca al turismo la vista de unas instalaciones industriales tan aparatosas».

Por otra parte, señala que la inversión real de esta refinería supone unos 12.000 millones de pesetas, que no compensa en forma alguna el peligro que puede suponer la desaparición de la industria turística, especialmente en estos momentos, en que se están haciendo ampliaciones de 3.500 nuevas plazas hoteleras.

ESPAÑA EN POCAS LINEAS



M.ª del Carmen Martínez Bordiú, invitada del Príncipe Alfonso

ESTOCOLMO, 26. (Pyresa). Llegó al aeropuerto de esta ciudad, a bordo de un avión de las líneas escandinavas, María del Carmen Martínez-Bordiú Franco, hija de los Marqueses de Villaverde y nieta del Generalísimo Franco, que asistirá mañana, invitada por el embajador de España, Príncipe don Alfonso de Borbón Dampierre, a una fiesta que ofrece la representación diplomática española.

La señorita Martínez Bordiú, que era esperada en el aeropuerto por periodistas y corresponsales españoles, salió por la puerta de visitantes ilustres sin conceder ninguna declaración.

La fiesta se celebrará mañana en la moderna sede de la embajada española, en el denominado "Palacio del Príncipe Carlos", contará con la asistencia de numerosas personalidades suecas y del Cuerpo Diplomático acreditado en esta capital.

Esta es la segunda visita que en un breve plazo de tiempo realiza a la capital sueca la hija mayor de los Marqueses de Villaverde, quien, por otra parte, regresó a España hace pocos días después de una breve estancia en los Estados Unidos, acompañando a su padre que, en su calidad de cirujano del corazón, vistió diversas institu-

ciones médicas y mantuvo entrevistas con renombrados colegas suyos.

Reunión de la Comisión Episcopal

MADRID, 26. (Pyresa).—A mediodía de hoy se ha reunido la Comisión Episcopal del Clero, bajo la presidencia de su titular, el cardenal Quiroga Palacios, arzobispo de Santiago. Asistieron también el obispo de Soria, monseñor Cardenal; de Tortosa, monseñor Carles; de Tuy-Vigo, monseñor Delicado Baeza; y monseñor Echarren y monseñor Del Val, obispos auxiliares, respectivamente, de Madrid-Alcalá y de Sevilla.

Entre los temas tratados, se prestó especial interés al contenido de la asamblea conjunta de obispos y sacerdotes, recientemente celebrada, así como a las repercusiones y posteriores reacciones en el medio seglar. También se llevó a cabo la programación de trabajos para el próximo curso.

La reunión se celebró en una casa de ejercicios de la calle Arturo Soria y terminó esta tarde.

DIMITE EL DIRECTOR DE "ECCLESIA"

MADRID, 26. (Cifra).— Ha presentado su dimisión al Episcopado Español el director de la revista «Ecclesia», Agapito Tapiador Peral, según informa en su último número. El cargo ha sido puesto a dis-

posición de la comisión permanente de la conferencia episcopal española, que ahora procederá al nombramiento de un nuevo director. La revista es órgano oficial de la Acción Católica.

El señor Tapiador asumió la dirección de «Ecclesia» el 27 de abril de 1967 y durante todo este tiempo «ha procurado mantener —dice la revista— una línea de equilibrio, no siempre fácil y descomprometida ni del gusto de todos».

Sin variaciones en las minas asturianas

OVIEDO, 26 (Pyresa).—Durante los turnos de la mañana de hoy no se han producido variaciones sensibles en relación con el día de ayer en la cuenca minera asturiana.

Por lo que se refiere a la empresa Hunosa continúa la anomalía en las zonas del Nalón y de Sama-Siero. En la primera de ellas solamente se trabaja con normalidad en los lavaderos de Carrocera.

En las explotaciones mineras de esta zona del Nalón, trabajaron con normalidad mil ciento cincuenta, saltaron voluntariamente a sus puestos treinta y dos, mientras que se encuentran acogidos al seguro de desempleo mil catorce.

Por lo que se refiere a la zona de Sama-Siero, trabajaron con normalidad seiscientos treinta y uno, siete permanecieron ausentes, y trescientos cincuenta y nueve se encuentran

acogidos al subsidio de desempleo.

Por lo que se refiere a la zona de Turón y Aller la normalidad es total, así como en los talleres de Santa Ana y Talleres de Turón de la misma empresa Hunosa.

Entierro del teniente general Agulla

MADRID, 26. (Pyresa).—Los ministros del Ejército, teniente general Castañón de Mena, y de la Gobernación, don Tomás Garicano Goñi, han presidido hoy, a la una de la tarde, la misa de "corpore insepulto" ofrecida por el teniente general don Joaquín Agulla. Los dos ministros acompañaban a la viuda del fallecido, doña Soja Aguirre. También ocuparon lugares preferentes el vicesecretario general del Movimiento, don Manuel Valdés Larranaga, el delegado Nacional de Educación Física y Deportes y presidente del Comité Olímpico Español, don Juan Gich; así como el general Vara de Rey y otras personalidades.

Los ganaderos contra la importación de leche

MADRID, 26. (Pyresa).—La Agrupación de criadores de ganado vacuno de producción de leche, reunida en junta, ha acordado, un estudio sobre la situación actual del sector ganadero y con vistas a la próxima ordenación láctea de primer trimestre de marzo.

Entre otras cosas, los reunidos han considerado que las impor-

taciones de leche, si bien en la actualidad son necesarias para abastecer al país, deben ser restringidas en tanto no se cumplan las disposiciones vigentes sobre pago de 7,75 pesetas litro por todas las empresas de la zona primera.

Estimaron, por otra parte, que si la administración invirtiera el dinero con que financia las importaciones, en mejorar el sector de producción de leche, se conseguiría el necesario desarrollo acelerado, con aumento de puestos de trabajo, elevación del nivel de vida y autoabastecimiento.

En la primera reunión se constituyeron la junta directiva y la comisión permanente de la agrupación.

Inmediata convocatoria para estudio periodismo universitario

MADRID, 26. (Pyresa).—Es inminente (mañana o el lunes) la publicación de la convocatoria para los alumnos que quieren estudiar en la Facultad de Ciencias de la Información, según fuentes bien informadas.

Han de reunir las condiciones que se exigen para el ingreso en la Universidad.

Se convocará a los interesados que para realizar unas pruebas selectivas de acceso a la citada facultad dada la índole específica de los estudios que en ella se van a impartir. Todos los que superen dichas pruebas podrán matricularse en ellas, de quince días en el primer curso de la nueva carrera universitaria.